

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Silaturahmi Ke Kantor Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 20, 2023 - 16:03



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Silaturahmi Ke Kantor Desa

Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, BRIPKA Hugo Tri S, melaksanakan kegiatan door-to-door system atau sambang warga pada Kamis, 20 Juli 2023, mulai pukul 10.20 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk

menjalin hubungan silaturahmi dengan warga dan juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Dalam kunjungannya ke Kp Waluran Rt. 01/02, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, BRIPKA Hugo Tri S turut menyampaikan program bernama Aa Dede, yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini mengedepankan nilai-nilai keagamaan dan menjunjung tinggi keamanan serta pelayanan yang berorientasi pada dedikasi dan empati terhadap masyarakat.

Tak hanya itu, dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk bercerhat dan memberikan saran terkait masalah yang dihadapi di wilayah Desa Waluran Mandiri. Hal ini menunjukkan bahwa polisi tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan penasihat bagi masyarakat.

Salah satu hal penting yang disampaikan oleh BRIPKA Hugo Tri S adalah tentang peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia mengajak warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana pencurian. Dengan gotong-royong dan saling berkolaborasi, diharapkan wilayah Desa Waluran Mandiri akan semakin aman dan nyaman untuk ditinggali oleh seluruharganya.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri tersebut. Beliau berharap melalui program Aa Dede dan kegiatan sambang warga ini, akan semakin mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, serta terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah Sukabumi.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan bersama. Program Aa Dede ini merupakan wujud nyata dari semangat kebersamaan dan kepedulian kita terhadap lingkungan," ujar AKBP Maruly Pardede.

Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat positif bagi masyarakat. Dengan kolaborasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan wilayah Desa Waluran Mandiri dan sekitarnya akan semakin maju dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar.